
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0201/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend Stationäre 
Geschwindigkeitsmessstationen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Es ist bekannt, dass die Stadt Mainz mehrere stationäre Geschwindigkeitsmessstationen auf-
stellen wird, einige von ihnen sind bereits installiert. 

Die Verwaltung wird gefragt: 

1. Ist beabsichtigt, auch in Finthen eine Geschwindigkeitsmessstation zu installieren?  
 
Nein es werden derzeit an den von den zuständigen Gremien empfohlenen und vom 
Stadtrat am 23.09.2020 beschlossenen Örtlichkeiten, stationäre Geschwindigkeits-
messanlagen installiert. 
 

2. Wenn ja, welcher Standort wurde ins Auge gefasst?  
 
./. 

 
Mainz, 15.02.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 


